

Osterturnier in Bad Kreuznach

Der Tanzsportclub Cruceña in Bad Kreuznach führte am 16.4.2022 nach zweijähriger coronabedingter Pause wieder sein traditionelles Osterturnier für die Seniorenklassen durch. Auch Zuschauer, die für gute Stimmung und zusätzliche Motivation bei den Turnierpaaren sorgten, waren endlich wieder zugelassen.

Martin und Ariane Barth fuhren in die schöne Pfalz, um auf den Turnieren der Senioren III A und der Senioren II A weitere Turnier Erfahrungen zu sammeln.

Das Starterfeld bei den Senioren III A bestand aus 14 Paaren. Ariane und Martin tanzten bis in die Zwischenrunde und belegten den 7. Platz. Den beiden fehlte lediglich ein Kreuz zur Teilnahme am Finale.

Im Turnier der Senioren II A ertanzten sich Ariane und Martin nach einer Sichtungsrunde im Finale den 4. Platz von 6 teilnehmenden Paaren.

